

Matanzas malgré sa défaite reste en tête du Championnat Cubain de baseball



Matanzas est toujours en tête du Championnat Cubain de baseball malgré sa défaite face à Artemisa, 2 points à 3. La seconde, Granma a battu Industriales 10 points à 9 et la différence entre les deux premiers est de deux parties, une de plus que lorsqu'à repris le Championnat après la pause pour la Série de la Caraïbe.

Les lanceurs d'Artemisa, Yulieski González, Luis Estrada et José Ángel García ont dominé les joueurs de Matanzas.

Matanzas, a un bilan de 41 victoires et 22 défaites, suivie de Granma 39 -24 et Industriales 37-26. Ciego de Ávila, Pinar del Río et l'Île de la Jeunesse sont tous les trois à la 4^e place avec 32 parties gagnées et 31 perdues et Artemisa et Holguin sont les lanternes rouges dans cet ordre avec 34-29.

Aujourd'hui , les équipes se reposent et reprendront demain la compétition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/46794-matanzas-malgre-sa-defaite-reste-en-tete-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba